

# Schüler helfen Schülern mit kostenlosen Laptops

(bas). Soziales Engagement beginnt auf der Wieden bereits in der Schule. Im Zuge eines Projekts am Wiedner Gymnasium werden Laptops gesammelt und diese gratis an Schülerinnen und Schüler verteilt.

Bruno Hassa, Tobias Unger und Philipp Schörkhuber stellen ihr Projekt auch der Bezirksvertretung Wieden vor. „Wir sind drei Schüler der siebten Klasse und haben uns zum Ziel gesetzt, möglichst viele Schülerinnen und Schüler in Wien und Umgebung im Rahmen unseres Projekts mit kostenlosen Laptops auszustatten“, erklären die drei. Gesammelt werden nicht mehr benötigte, jedoch noch voll funktionsfähige Laptops von Firmen. „Wir setzen diese neu auf und teilen sie dann an Schülerinnen und Schüler aus“, so die engagierten Schüler. Auch Bezirksvorsteherin Lea Halbwidl (SPÖ) ist von dem Projekt begeis-



**Bruno, Tobias und Philipp präsentieren ihr Projekt.**

Foto: BV 4

tert: „Es freut mich, zu sehen, wie junge Menschen anderen helfen. Es gibt viele Schülerinnen und Schüler, die keine Laptops haben, sie aber dringend brauchen“, so die Bezirkschefin. Wer einen Laptop spenden möchte, kann sich unter 01/4000 04117 bei der Bezirksvorsteherung melden. Mehr Infos über das Projekt finden Sie unter [www.free-nb.at](http://www.free-nb.at)